

# 3年学年通信



2016年5月9日

尾張旭市立東中学校  
3年主任 福田 米造  
東中学校ウェブサイトもご覧ください。  
<http://www.owariasahi.jp/>

3年生に進級して、1ヶ月が過ぎました。この1ヶ月間、皆さんは自覚のある行動ができているように思います。授業が始まる2分前に教室に入室をし、1分前には準備をしているのです。初めのうちは声をこちらからかけていましたが、今では声をかけなくとも皆さんが自ら行動しています。入室や準備だけではなく、いろいろなことに自主的に正しく行動できるようになれば素晴らしいと思います。

これから中間テスト、修学旅行、進路説明会、期末テストと大事な行事が続きます。連休明け、どうしてもだれやすい時期ですが、ここで初志貫徹 4月当初の頑張りを思い出してください。

## 室長が決まりました！ その決意と抱負を紹介します。

### より良い1年にさせたい

A組 小池 奈那

いきなりですが、中学校生活が残り1年になった今、皆さんはどういう1年にしたいですか。きっと、誰もがより良い1年にしたいと思います。私は、皆さんの1年をより良いものにしたいと思い、今回、室長をしようと決意しました。前に室長を1度だけ経験したことはありますが、前期は初めてです。迷惑をかけてしまうこともあるかもしれませんが、一生懸命頑張っていきます。半年間よろしくお願いします。

### ぎゅっと中身の詰まった1年に

A組 江尻 幸生

2年生の後期には生徒会長をしていました。先日行われた新入生歓迎式で、僕の話したことを皆さんは覚えてますか。そのときに言ったように、残り少ない東中生としての時間をぎゅっと中身の詰まったものにしてほしいと思います。最後になりますが、室長会一同この学年をより良くするために奮闘していきますので、よろしくお願いします。

### 最高の1年にするために

B組 加藤 菜々子

中学校生活最後の年を充実したものにしたいです。そんな思いで室長になりました。室長を経験するのは二度目です。3年生の前期室長の仕事として一番大きいのは、修学旅行についてだろうと思います。ルールやスローガンなどを決め、学年全体を盛り上げていく立場になりたいです。中学3年生という大切な年に室長をやらせてもらうことにとっても喜びを感じています。3月に1年間を振り返ったとき、「最高の1年」「最高の学年」だったと思えるように取り組んでいきたいです。

### 最高の1年にするために

B組 田中 蒼空

僕は初めて室長になりました。その理由は、中学校生活最後の年を思い出に残るものにしたいという思いと、3Bを3年のクラスの中で一番、みんなで助け合うことのできるクラスにしたいと思ったからです。そのためにも、男女を問わず話せる必要があると思います。だからまずは、修学旅行を助け合いながら楽しく、思い出に残るものにしたいです。良いクラスにするために室長として責任をもって頑張りたいです。

### 盛り上げられるクラスに

C組 田貝 俊希

僕は3年C組を自分の意見を言えるクラスにしたいです。修学旅行を通して友だちどうしの距離を縮めたいです。クラスの全員がお互いにそうできれば、自然と自分の意見や思いなどを述べるのが今よりもできるようになると思います。修学旅行では皆と盛り上げられるように頑張ります。そして、皆で最高の思い出になるようにしたいです。

### 3年室長として

C組 篠原 夕佳

私は今まで1年、2年と2回室長を経験していますが、あまりたくさんの意見を出すことなく終わってしまいました。ですから、3年生となった今年は、少しでも多く意見を出し、この学年のためにできることを考えていきたいです。前期には大きな行事、修学旅行もあるので、全員が楽しんで帰ってこられるようなレクなども考えていきたいです。クラスでは、1分前着席などを徹底したいと思います。

## 認め合い、明るいクラスに

D組 堀 瑞希

僕は3Dを一人一人がお互いのことをよく理解し、認め合うことのできるクラスにしていきたいです。お互いのことをよく理解することで自然と会話が増え、明るいクラスになると思います。そしてこの1年は、受験を控えた大切な1年でもあります。僕自身もよく考えて行動し、それぞれが時間を守り、はじめのあるクラス作りをしたと思います。

中学生活の最後の1年、最高のクラスにできるよう精一杯頑張ります。

## チャレンジ

D組 新川 美満

私は中学校で初めて室長をやります。3年生の前期の室長は修学旅行のことを決めることができるし、新しいことにチャレンジしてみたいと思い、室長になりました。初めてなので不安だらけですが、しっかりとクラスをまとめていきたいと思います。私は修学旅行がみんなにとって最高なものとなるようにしたいと思います。最後の1年が最高な1年になるように精一杯頑張りたいと思います。よろしくお願いします。

## なれなかった聖徳太子…

E組 西岡 紗良

私は2年の後期も室長をさせていただきました。そのときの私の決意を覚えていますか。「聖徳太子になる！」です。でも、みんなの声を1文字も逃さず聞くことはできませんでした。それによって、嫌な思いをさせてしまったのではないのでしょうか。だから、今回こそは、聖徳太子に少しでも近づけるようになりたいです。みなさん気軽に話しかけてください。一気に十人は……。頑張ります。

## 私の目指す3E

E組 本多 遥菜

私は、3Eの室長になってやりたいことが2つあります。1つ目はクラスの親睦を高めることです。まだ話したことがない人がいたり、性格が合わない相手もいると思うので、誰とでも楽しく話せるクラスにしたいです。2つ目は修学旅行を一生の思い出になるような3日間にするということです。他のクラスに「仲の良いクラスだね」と言われるようなクラスになるよう、みんなに協力してもらいながら尽力していきたいです。

## 室長としての意気込み

F組 青山 元樹

室長としてクラスをよりよくしていくのはもちろんですが、今年は修学旅行という大事なイベントもあるので、思い出に残るような半年にしていこうと思っています。また、素晴らしい1年間になるように、クラスメイトの意見なども聞いていこうと思います。1年間よろしくお願いします。

## 自分にできること

F組 水野 姫花

私は1,2年と後期に室長を経験しました。そのときは三送会を中心に企画などをしたので、自分たち自身の行事はありませんでした。今クラスでは1分着席や授業中に静かにするといった事がしっかりできています。だから楽しむときは全力で楽しむべきだと思っています。そこで修学旅行でまわりの人の意見をできるだけ反映させたいと思い、前期室長になりました。全員にとっていい思い出になるように努力します!!

## 最後の1年間

G組 都築 奈々子

私は1度だけ1年の前期に室長を経験したことがあります。しかし、私はクラスをうまくまとめられず、何もできないまま、終わってしまいました。だから3年生でリベンジしようと室長になりました。3年生 最後の1年、後悔のないよう頑張りたいと思います。

## 中身のギューと詰まった毎日

G組 黒川 桃子

私の3Gでの狙いは順位の決まる体育祭で優勝し、喜び合うことです。そのために、全員競技である「大縄跳び」などを昼放課にみんなで楽しく取り組みたいです。ただし、強制的に参加をさせるのではなく、一人一人が、自らやる気になるように声掛けをすることを心掛けます。ということで、前生徒会長が「中身のギューッと詰まった毎日」と言った言葉を motto にクラスをまとめていきます!

